

INDAP Valparaíso celebró su 62° aniversario con emotiva ceremonia



En dicha instancia se premió a 16 funcionarios y funcionarias que cumplieron años de servicio

En una emotiva ceremonia, realizada en el salón Pablo Gac Espinoza de la dirección regional de INDAP en Quillota, se conmemoró el 62° aniversario de la institución, reafirmando su compromiso con la agricultura familiar campesina y su misión de mejorar la calidad de vida en los territorios rurales. La actividad incluyó una serie de reconocimientos a funcionarias y funcionarios que, a lo largo de los años, han sido fundamentales en el trabajo de este servicio del agro.

Durante la celebración, se premió a 16 funcionarios y funcionarias que cumplieron años de servicio, se reconoció a un funcionario que se acogió a retiro, y se destacó a dos funcionarias en el marco del proyecto de reconocimiento institucional

que valora a líderes y lideresas por fomentar el buen trato y promover ambientes laborales saludables.

Asimismo, se entregó un reconocimiento especial por excelencia institucional a todas las unidades de la Dirección Regional y a las 10 agencias de área de la región, incluyendo a Rapa Nui, destacando a INDAP como una de las tres instituciones públicas a nivel nacional que recibió el Premio Anual de Excelencia Institucional.

El director regional de INDAP Valparaíso, Sergio Valladares, expresó su agradecimiento al equipo de trabajo, resaltando su compromiso y dedicación. “El trabajo de cada funcionaria y funcionario es clave para cumplir nuestra misión. Hoy celebramos este nuevo aniversario con entusiasmo, reafirmando nuestra labor y mirando con optimismo los desafíos que vienen”, señaló.

Este aniversario reafirma la importancia de INDAP en la región, consolidando su rol como un actor clave en el desarrollo económico y social de las comunidades rurales.

